

Wir unterscheiden die Beweismittel in direkte und indirekte (Indizien). Die Unterschiede werden dadurch bestimmt, inwiefern die Informationen aus einem Beweismittel die strafrechtlich relevanten Umstände und Elemente der Straftat oder die Identität des Straftäters direkt oder indirekt beweist.

Direkte Beweismittel vermitteln ohne Zwischenanschlüsse Informationen zu den strafrechtlich relevanten Umständen und Elementen der Straftat.

Demgegenüber beinhalten indirekte Beweismittel (Indizien) keine direkten Informationen über die strafrechtlich relevanten Umstände und Elemente der Handlung oder die Identität des Täters. Indizien beinhalten vielmehr Informationen, die ausschließlich im Zusammenhang mit Informationen, die aus anderen Beweismitteln stammen, in einer Kette von Einzelschlüssen (indirekt) zuverlässige Erkenntnisse über zum Gegenstand der Beweisführung gehörende Elemente vermitteln.